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Cari Cittadini,  

in coerenza con quanto indicato nel programma elettorale 

presentato ai cittadini per le elezioni amministrative del 13-14 

Maggio 2007 riguardo ai rapporti tra l’Amministrazione e i 

cittadini e, dunque, in attuazione dei principi che regolano la 

trasparenza e l’efficacia dell’azione Amministrativa, presento a 

voi tutti la seguente relazione semestrale, la quale ricopre l’arco 

temporale che va da giugno a novembre 2008. 

Un anno e mezzo è trascorso dal nostro insediamento e, in 

questo periodo, le parole chiave che possono bene riassumere ed 

evidenziare il nostro modus operandi sono state 

programmazione, progettazione ed attuazione.  

In questo periodo abbiamo lavorato intensamente con il 

solo ma mirato obiettivo di migliorare la nostra Acquedolci 

proiettandola verso un sempre più corposo, rilevante e 

soddisfacente stato di sviluppo, mai dimentichi, nel contempo, di 

fornire consone risposte e adeguati riscontri alle attese di 

tutti Voi cittadini.  

Grazie ad un’inarrestabile e sempre intensa fase operativa 

portata avanti dall’Amministrazione da me presieduta, 

Acquedolci, finalmente, ha conosciuto una profonda e radicale 

metamorfosi e, gradualmente, si sta allineando in maniera 

significativa alle realtà nebroidee più sviluppate. 

Proprio per questo è ora di fare un nuovo bilancio 

dell’attività sin qui svolta dei risultati raggiunti. 
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È bene sottolineare che siffatta relazione è uno strumento 

non di propaganda bensì costituisce un momento di riflessione 

fondamentale, in quanto si inserisce all’interno di un più ampio e 

democratico contesto che consiste nel rendicontare puntualmente 

tutte le iniziative e le attività realizzate da questa 

Amministrazione.  

Tale momento, che potrebbe essere anche definito di 

sintesi dei risultati posti in essere, oltre ad incarnare un efficace 

mezzo di verifica, si presenta decisamente come propedeutico al 

fine di ricevere e raccogliere da parte di tutti Voi cittadini 

contributi vari, molteplici idee, proposte e nondimeno critiche 

serie che abbiano come scopo esclusivo quello di fare progredire 

la nostra Acquedolci, rendendola sempre più vivibile, civile e 

moderna.  

Il sostantivo che meglio identifica il rapporto che la nostra 

compagine amministrativa ha, immediatamente, voluto creare 

nei confronti di tutti Voi cittadini è quello di interazione 

reciproca.  

Per far sì che ciò avvenisse e non rimanesse 

semplicemente pura forma, il nostro atteggiamento è stato, sin 

dall’inizio, volto sia alla disponibilità sia alla ricettività ma 

soprattutto ad accettare qualsiasi valutazione differente dalla 

nostra.  

Siamo, infatti, serenamente e profondamente consci che il 

dialogo e il confronto oltre a rappresentare degli elementi 
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catalizzatori notevoli per lo sviluppo sostanziale e indispensabile 

per qualsiasi cittadino di un’adeguata coscienza critica, 

costituiscano la linfa vitale della quale debba necessariamente 

nutrirsi una comunità che possa essere definita sana. 

 

Dopo tale premessa consegno, a Voi tutti cittadini, la 

presente relazione, con l’auspicio che il mio lavoro insieme a 

quello degli Assessori e dei Consiglieri venga giudicato sulla 

base di ciò che è stato effettivamente realizzato nei tempi e con 

le risorse di cui abbiamo potuto disporre. Da ultimo, voglio 

sottolineare ancora una volta un concetto per noi di essenziale 

importanza e che consiste nel fatto di essere fiduciosi che, anche 

tale modo di relazionarci a tutti Voi cittadini, sia un input a 

stimolarvi affinché ci facciate pervenire qualsiasi vostra 

richiesta, segnalazione, istanza o quant’altro riteniate meritevole 

di attenzione, in quanto siamo più che consapevoli di non essere 

perfetti, che la strada per migliorare è ancora lunga e che 

solamente con la vostra presenza e collaborazione saremo capaci 

di portare a compimento in maniera consona il delicato compito 

da Voi affidatoci nel maggio 2007. 

 

Con deliberazione di Giunta n.101 del 28-06-2008, si è 

provveduto alla concessione in uso a terzi del “Chiosco” sito 

nella Pineta Comunale. Per il secondo anno consecutivo, 

l’Amministrazione Comunale, sensibile all’incremento turistico-
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ricreativo del nostro Centro, si è attivata al fine di fornire sempre 

più numerosi servizi ai cittadini e alla collettività in genere. 

 

Con deliberazione n. 102 del 28-06-2008 la Giunta ha 

approvato il Regolamento Comunale delle progressioni 

verticali. Bisogna dire che: 

 il regolamento generale organico del personale vigente 

in questo Comune che disciplina la materia dei 

concorsi, risulta ad oggi superato nella parte relativa 

all’espletamento delle prove concorsuali interne; 

 l’art. 35, comma 7, del decreto legislativo n. 165/2001 

e s.m.i. dispone che la disciplina delle dotazioni 

organiche, modalità di assunzione agli impieghi, 

requisiti di accesso e le procedure concorsuali sono 

contenuti nel regolamento degli uffici e dei servizi; 

 la legge vigente in materia assegna alla Giunta 

comunale la competenza in materia di adozione del 

regolamento degli uffici e dei servizi, nel rispetto dei 

criteri generali stabiliti dal Consiglio; 

 il regolamento degli uffici e dei servizi, approvato con 

deliberazione di G.M. n. 28 del 21/03/2000 non 

prevede la disciplina delle procedure selettive per le 

progressioni verticali del personale dipendente; 

 con deliberazione di Giunta comunale n. 38 del 

17/03/2008 è stato determinato il fabbisogno di 
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personale per il triennio 2008/2010; che nella suddetta 

programmazione è prevista la copertura di alcuni posti 

mediante progressione verticale. 

Premesso ciò è stato ritenuto, pertanto, necessario adottare il 

regolamento che disciplini le procedure selettive per le 

progressioni verticali, finalizzate al passaggio dei dipendenti alla 

categoria immediatamente superiore. 

 

Con deliberazione di Giunta n. 106 del 04-07-2008 si è 

proceduto all’approvazione del progetto “Azioni rosa 2008” e 

all’assegnazione delle risorse.  

Siffatto progetto, pensato quale strumento di politica 

sociale destinato alle donne, nasce da una lettura dei bisogni 

presenti nel nostro territorio e dalla volontà di fornire a questi 

risposte mirate e funzionali; proprio per questo costituirà 

nell’ambito delle politiche delle pari opportunità un intervento di 

sostegno economico riservato alle donne, tenendo 

prioritariamente in considerazione coloro che risultino prive di 

professionalità e coloro che siano di nazionalità estera. Può 

essere affermato che tale progetto rappresenta una forma di 

tutela della donna, da parte dell’Amministrazione Comunale, che 

dimostra in tal modo un’encomiabile sensibilità riguardo ad un 

tema così delicato, della donna in condizione di disagio socio-

economico, attraverso l’avvio di un programma di assistenza 

differenziata finalizzata, che offra concreti percorsi di autonomia 
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e di integrazione sociale, mediante l’espletamento di attività 

socialmente utili o di pubblica utilità. Gli obiettivi intrinseci del 

sopraccitato progetto possono così essere sinteticamente 

riassunti: 

 prevenire o contrastare il disagio (economico e 

relazionale); 

 favorire la partecipazione alla vita comunitaria ed ai 

contatti sociali per evitare o rimuovere forme di 

esclusione sociale; 

 favorire la solidarietà umana e l’integrazione sociale 

tra donne italiane comunitarie ed extracomunitarie, 

impegnando le stesse in attività utili al territorio.  

 

Con l’approvazione della 

deliberazione di Giunta n.103 del 04-07-

08 ha preso avvio la programmazione e la 

realizzazione per la stagione estiva del 

“PROGETTO T.E.A.M. 2008”.  Dopo il 

largo consenso riportato l’anno scorso dal 

“PROGETTO T.E.A.M. 2007”, anche per 

il 2008 l’Amministrazione Comunale ha 

voluto replicare tale successo approntando un cartellone estivo 

florido di manifestazioni di varia natura: culturali, artistiche, 

musicali, ricreative, sportive, etc.  

http://www.comunediacquedolci.it/files/Locandina%20Estate%20TEAM%202008.pdf
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Tra gli eventi che hanno riscosso maggiore favore 

possiamo menzionare: 

 lo spettacolo tenutosi nella Pineta comunale il 26-06-08 

da due promesse della musica italiana, Pasqualino & 

Cassandra, provenienti direttamente dalla trasmissione 

di Canale 5 “Amici di Maria De Filippi”, i quali, 

nonostante la giovane età, sono riusciti ad esibirsi con 

piacevole disinvoltura, deliziando in tal modo i 

numerosissimi teenagers che hanno gremito l’intera 

Pineta per assistere alla performance dei loro beniamini; 

 la rassegna cinematografica all’aperto, adeguatamente 

denominata “Pianeta Cinema” realizzata in Piazza 

Libertà durante l’intero periodo compreso tra luglio e 

agosto, nella quale sono stati proiettati cinquanta film 

inediti; 

 Il 10-08-08 si è esibita in concerto una tra le più celebri e 

note stelle del panorama musicale italiano: Irene 

Grandi. L’affluenza di pubblico è stata enorme grazie 

alla grande eco suscitata da una tempestiva 

pubblicizzazione dell’evento. Evento che potrebbe 

essere adeguatamente etichettato come avvenimento 

clou non solo del cartellone estivo di Acquedolci ma 

anche dei paesi viciniori.  

Oltre diecimila persone, infatti, hanno preso d’assalto la 

spiaggia acquedolcese sita in c/da Buffone; 
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 il 13-08-08 il concorso di bellezza più rinomato e 

apprezzato d’Italia, Miss Italia, ha fatto tappa proprio ad 

Acquedolci. La kermesse ha riscosso ampio successo 

soprattutto per la presenza di molte ragazze del luogo 

che hanno partecipato come concorrenti alla selezione; 

 oltre a disparate manifestazioni teatrali non solo per gli 

adulti ma anche dedicate ai bambini, esibizioni sportive 

e di danza, un’attenzione particolare merita la serata di 

cabaret con Gianni Nanfa svoltasi il 22-08-08; molti, 

infatti, sono stati gli applausi elargiti dal pubblico che ha 

decisamente apprezzato il sano umorismo del noto 

comico siciliano. 

 Il 02-09-08 nella Pineta Comunale si è esibito uno degli 

interpreti più noti e affermati nel panorama della musica 

italiana: Ron.  

L’artista, con le sue canzoni ed anche grazie ad una 

sorprendente e quanto mai apprezzabile dote di fine 

comunicatore, ha emozionato per circa due ore una 

Pineta gremita di gente, la quale ha risposto 

puntualmente per tutta la durata del concerto 

dispensando calorosi applausi. Per il secondo anno 

consecutivo l’Amministrazione guidata dal Sindaco Ciro 

Gallo è riuscita, grazie al concerto di Ron, ad animare, 

vivacizzare e far riassaporare il gusto e la spensieratezza 

estiva ad Acquedolci anche in una data come quella del 
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due settembre che non più considerarsi pienamente 

“estiva”; 

 il calendario programmatico della stagione estiva ha 

calato il sipario in maniera più che dignitosa, in quanto 

Acquedolci è stata la sede in cui si è svolto il 13-09-08 il 

Concorso Internazionale per Cortometraggi Indipendenti 

A.I.F.F. (Acquedolci Independent Film Festival). 

 

Con l’approvazione della deliberazione n.107 del 04-07-08 

la Giunta ha accolto la richiesta di sovvenzione da parte della 

Società Cooperativa Sociale 

Arcobaleno a r.l., relativa 

all’attività estiva “Estate 

Ragazzi 2008 Tutti al mare”. 

Dopo il grande successo riportato dal rilancio, lo scorso anno, 

dell’edizione dell’Estate Ragazzi, ripartita dopo molti anni di 

inattività grazie all’intervento dell’Amministrazione che ne ha, 

senza reticenza alcuna, sposato la causa con un contributo, anche 

per l’estate 2008 l’iniziativa è stata promossa. Questo perché 

decisamente soddisfacenti sono stati i risultati derivati dalla 

suddetta iniziativa e, come prova di questo generale entusiasmo, 

vi è il fatto che molteplici sono state le richieste delle famiglie 

affinché questa iniziativa fosse riproposta anche per l’estate 

2008. 
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In effetti non possiamo esimerci dal menzionare le 

caratteristiche altamente pedagogiche possedute da tale attività 

dedicata ai bambini: il fine del progetto, oltre ad essere quello di 

attuare un’attività ludico-ricreativa organizzata che coinvolge i 

bambini del territorio in attività stimolanti, sia attraverso il gioco 

(individuale o di gruppo, libero o organizzato) sia per mezzo di 

attività di laboratorio (disegno, pittura, etc), consiste anche nella 

prevenzione del disagio e della devianza.  

 

Con deliberazione n. 133 del 28-07-2008 la Giunta ha 

proceduto all’assegnazione di un contributo in favore 

dell’associazione sportiva DOJO KARATE HIROSHI 

SHIRAI per quanto riguarda l’organizzazione e la realizzazione 

di un torneo “costa Tirrenica” ed una manifestazione estiva. 

L’Amministrazione ha ritenuto meritevole la sopraindicata 

Associazione sportiva in quanto con indubbia risolutezza crede 

con forza ai valori sani che lo sport trasmette e che costituiscono 

un paradigma di riferimento essenziale soprattutto per i bambini 

e per i ragazzi presenti nella nostra cittadina. 

 

Con deliberazione n.138 datata 31-07-2008 la Giunta ha 

provveduto all’anticipazione somma per pagamento 

retribuzione riguardante la realizzazione di un campo di 

calcetto a valle della SS.113 tra la via Duca degli Abruzzi e la 

via Rubino (Cantiere Regionale N. 2008061/ME/27).  
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Infatti, premesso che con deliberazione di Giunta n.52 di 

giorno 08-04-2008 è stato approvato il progetto relativo al 

cantiere sopraccitato e che in data 05-07-2008 hanno preso il via 

i lavori del cantiere, bisogna prendere atto che al 31-07-08 il 

finanziamento non risulta ancora accreditato da parte 

dell’Assessorato Regionale competente. Dunque, 

l’Amministrazione Comunale ha ritenuto opportuno intervenire, 

anticipando una determinata somma per il pagamento delle 

competenze ai lavoratori del cantiere.  

 

Con deliberazione n. 139 del 31-07-2008 la Giunta ha 

approvato l’assegnazione somme e direttive U.T.C. per 

l’acquisto di dossi artificiali in via Castello. 

Per quanto riguarda, dunque, il settore della viabilità, 

l’Amministrazione comunale si è adoperata al fine di limitare la 

velocità degli automezzi che percorrono la via Castello e, 

conseguentemente, garantire un’adeguata sicurezza soprattutto ai 

residenti di quella zona, attraverso l’installazione di dossi 

artificiali in gomma amovibili. 

 

Con deliberazione n. 151 del 19-08-2008 la Giunta ha 

approvato l’atto di transazione tra il Comune ed i Sigg.ri Oddo 

per la cessione al Comune di una porzione di terreno da 

utilizzare per l’ampliamento del cimitero.  
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Tale traguardo raggiunto dall’Amministrazione Gallo 

possiede un valore inestimabile in quanto scioglie un 

delicatissimo e oramai “secolare” problema che ha gravato 

pesantemente su tutti i cittadini acquedolcesi, ovvero 

l’ampliamento cimiteriale.  

Grazie ad un dialogo continuo e costruttivo avviato sin 

dall’inizio del suo insediamento dal Sindaco Gallo con la 

famiglia Oddo, proprietaria del terreno a confine con il cimitero 

comunale, si è riusciti dopo oltre vent’anni di vicende 

giudiziarie, nelle quali va ricordato che la famiglia Oddo ha 

sempre riportato successi, a porre fine ad un problema annoso e 

davvero complesso proprio perché, sino ad oggi, la sua mancata 

risoluzione ha coinvolto in maniera gravosa l’intera comunità. 

In siffatto modo, grazie all’intensa mediazione portata avanti con 

estrema abilità dal Sindaco Gallo e dall’intera Amministrazione, 

la quale è stata pubblicamente ringraziata dal Primo Cittadino 

per l’impegno profuso, si è giunti a stipulare un accordo.  

Con la risoluzione di un problema di tale mole il Sindaco 

Gallo, ancora una volta, ha dimostrato di saper tener fede in 

modo prioritario agli obiettivi da lui stesso esposti in campagna 

elettorale; inoltre, grazie a questo risultato messo a segno, 

l’incombente spada di Damocle che sovrastava Acquedolci per 

la questione non certamente di poco conto riguardante il cimitero 

ormai da parecchi decenni, è stata prontamente rimossa. 
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Con deliberazione di Giunta n. 152 del 19-08-2008 si è 

proceduto all’approvazione del progetto per l’aggiornamento 

della rete Fonia dati in tecnologia IP, ampliamento rete 

esistente, collegamento di sedi remote e riorganizzazione costi 

telefonia. 

Tale progetto nasce dalla necessità non solo di provvedere 

all’ammodernamento del sistema telefonico degli uffici 

comunali mediante un rinnovo parziale delle apparecchiature 

telefoniche, ormai obsolete e inadeguate alla funzionalità della 

rete e dei servizi aggiuntivi esistenti, ma prioritariamente dalla 

ferrea volontà di un’Amministrazione oculata ed allergica agli 

sprechi di ottimizzare quanto più possibile il sistema di telefonia 

fissa e mobile. Ciò significa inequivocabilmente economia di 

gestione, nella quale possano evincersi concretamente risparmi 

sui canoni e sui sistemi di gestione del centralone e, nel 

contempo, l’ottimizzazione del servizio telefonico centrale e del 

sistema periferico.  

 

Con determinazione dirigenziale n. 57 del 03-09-2008 si è 

provveduto all’affidamento della fornitura del rilevatore di 

presenze per i dipendenti comunali.  

Nella prospettiva di una maggiore, effettiva, ottimale, 

nonché produttiva razionalizzazione del tempo lavorativo, 

l’Amministrazione, avendo rilevato che l’orologio marcatempo 

in dotazione alla sede municipale risultava non più rispondente 
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alle esigenze di rilevazione delle presenze dei dipendenti 

comunali, ha ritenuto opportuno dotarsi di apparecchiature 

informatiche che consentano sia il collegamento all’Ufficio 

stipendi sia il monitoraggio giornaliero dei lavoratori in servizio. 

 

Con deliberazione di Giunta n. 195 del 25-09-08 è stata 

approvata la convenzione tra l’Unione Italiana Ciechi e 

Ipovedenti di Messina ed il Comune di Acquedolci per la 

presentazione di progetti di servizio Civile Nazionale secondo le 

finalità e i principi stabiliti dalla legge 06.03.2001 n. 64, che si 

compone di n. 6 articoli e che di questo provvedimento forma 

parte integrante e sostanziale.  

L’obiettivo generale di tale progetto, presentato 

dall’Unione Italiana Ciechi e Ipovedenti e condiviso in toto 

dall’Amministrazione, che ha sempre mostrato grande attenzione 

e una copiosa sensibilità nell’affrontare e rintracciare soluzioni 

tangibili nei confronti di situazioni così delicate, è quello di 

“migliorare la qualità della vita” dei soggetti non vedenti 

presenti nella provincia di Messina attraverso una serie di azioni 

volte a garantirne non solo l’assistenza e la tutela degli interessi 

materiali e morali, ma anche la piena integrazione sociale e 

culturale nel territorio. 

 

Lo straordinario interesse che questa Amministrazione ha 

dimostrato per quanto riguarda il fronte dei servizi socio-
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assistenziali non rappresenta un cliché astratto privo di qualsiasi 

riferimento reale e vari sono i contesti nei quali, l’impegno serio 

profuso, è ben verificabile. Uno di questi momenti è 

rappresentato dalla deliberazione n. 197 del 13-10-2008 con la 

quale la Giunta ha approvato dei contributi per l’assistenza 

straordinaria.  

La L.R. 09.05.86 n. 22, sul riordino dei servizi socio-

assistenziali in Sicilia, prevede tra le competenze dei Comuni in 

materia socio-assistenziale, l’intervento dell’assistenza 

economica nelle sue diverse forme: straordinaria, temporanea e 

continuativa, in relazione ai bisogni lamentati ed accertati.  

Con la sopraindicata deliberazione la Giunta ha approvato 

l’erogazione di contributi Una Tantum ai cittadini che lamentano 

grave disagio economico, che non consente loro di far fronte ai 

bisogni primari o a spese determinate da eventi imprevisti, per 

assenza di reddito o esiguità dello stesso. 

 

Un altro intervento che rientra nel campo di indagine 

proprio dei servizi socio-assistenziali è significativamente 

rappresentato dalla deliberazione n. 198 del 13-10-2008 

attraverso la quale la Giunta ha proceduto all’approvazione di 

contributi finalizzati all’assistenza economica sanitaria. Tale 

assistenza sanitaria verrà fornita ai cittadini che lamentano grave 

disagio economico legato ai problemi di salute, che comportano 

spese per l’acquisto di farmaci, viaggi per controlli clinici, etc. 
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Con deliberazione di Giunta n. 199 del 13-10-2008 è stata 

approvata l’istituzione del servizio mensa scolastica per 

l’anno scolastico 2008/2009. Il Comune, inoltre, con 

determinazione sindacale n. 40 del 20/09/2008 ha ritenuto 

opportuno provvedere direttamente, sia per gli alunni della 

scuola dell’infanzia sia per quelli della scuola primaria, alla 

gestione del servizio (preparazione e somministrazione dei pasti, 

compreso l’approvvigionamento dei viveri, la pulizia dei locali, 

degli arredi e delle stoviglie). 

Anche quest’anno, come il precedente, 

l’Amministrazione ha tenuto fede all’impegno preso in 

campagna elettorale garantendo con doverosa puntualità 

l’importantissimo servizio della mensa scolastica per l’intero 

anno scolastico 2008-2009. 

Il prezzo del pasto per l’alunno della Scuola dell’Infanzia è 

di € 1,35 e per l’alunno della Scuola Primaria di € 1,57. 

 

Con deliberazione di Giunta n. 202 del 13-10-2008 si è 

proceduto all’approvazione del progetto per la sistemazione 

delle Ville Comunali a monte ed a valle della via A. Diaz, 

angolo via Genova.  

Tali ville comunali presentano, infatti, pavimentazione 

mancante e pozzetti danneggiati che creano notevoli 

inconvenienti alla normale fruizione delle stesse. Pertanto tale 
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intervento, che si inserisce all’interno dei lavori per il 

completamento e il miglioramento delle aree pubbliche, è 

stato ritenuto dall’Amministrazione prioritariamente necessario e 

urgente al fine di ripristinare, nel più breve tempo possibile, tali 

luoghi e scongiurare di conseguenza situazioni di pericolo per le 

persone che li frequentano. 

 

Con deliberazione di Giunta n. 203 del 13-10-2008 è stata 

approvata l’assegnazione somme e direttive U.T.C. finalizzate 

all’acquisto di attrezzature per lo spazio giochi dedicato ai 

bambini in Piazza Giovanni Paolo II. 

 Tale deliberazione nasce dal desiderio e dalla concreta 

volontà dell’Amministrazione di provvedere in maniera 

significativa alle esigenze dei piccoli bambini della nostra 

cittadina attrezzando una parte della Piazza Giovanni Paolo II 

con uno spazio giochi. A tal fine si è proceduto all’acquisto di 

un’altalena, di un cavallo a molla e, per rendere maggiormente 

sicuro questo spazio giochi dedicato ai più piccoli, 

l’Amministrazione, attenta in questo caso ad interpretare 

correttamente i bisogni dei genitori, prudentemente ha acquistato 

ed ha, immediatamente, proceduto a far sistemare in tale area 

riservata ai bambini una pavimentazione antitrauma per 

elevare il livello di sicurezza degli stessi. 
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Con l’approvazione della deliberazione n. 207 datata 20-

10-07 la Giunta ha proceduto all’approvazione amministrativa 

del progetto esecutivo per i lavori di sistemazione del casotto 

comunale e miglioramento degli accessi al mare per il 

risanamento della c.da Buffone. Siffatto intervento si rende 

necessario ed urgente in quanto l’area interessata si presenta in 

condizioni di degrado sotto l’aspetto ambientale. 

 

Con deliberazione di Giunta n. 210 del 20-10-2008 sono 

state assegnate le somme per il noleggio delle luminarie 

cimiteriali per la ricorrenza della commemorazione dei defunti. 

Dopo il generale consenso riportato l’anno scorso, anche 

quest’anno l’Amministrazione ha provveduto al noleggio e 

all’installazione dell’illuminazione artistica e decorativa 

presso il Cimitero Comunale. 

 

La presente relazione è stata elaborata grazie al supporto 

del Portavoce dell’Amministrazione Comunale, dott.ssa Donata 

Spina. 

IL SINDACO 

                   Avv. Ciro Gallo   



 

 

 

 

 


